

ひよこ組(0歳児)

先月、今月と合わせて新しいお友だちが3名増え、ますますにぎやかになりそうなひよこ組です♪ジメジメと蒸し暑い日も多かったですが、ウッドデッキにたらいを置いてぬるま湯遊びをしたり水の感触を楽しみました。噴水が出るウォーターマットには、びっくりしたり興味を持って触ろうと手を伸ばしたりと様々な反応が見られ、ニコニコ笑顔の子ども達。バシャバシャと跳ね返る水が顔にかかってもへっちゃら！むしろ面白かったようで、何度も繰り返す姿が見られました。来月も引き続き一人ひとりのペースに合わせ、夏ならではの遊びを存分に楽しみたいと思います。また、沐浴をしてサッパリ気持ち良く過ごせるようにしていきたいと思います☆



ひばり組(1歳児)

「お外に行こう！」と声を掛けると「ヤッター」と大喜びするほど、お外で遊ぶのが大好きなひばりちゃん。靴下や靴も、外にいく為頑張って自分で履こうとする姿が見られるようになりました。お家でもぜひ、練習してみてくださいね。外遊び前には、みんなで植えたきゅうりの生長を見守るのが日課に。お水をあげたり、大きくなあれ！と保育士と踊ったり...笑 美味しいきゅうりができますように...♡

☆お願い☆
・持ち物に記名のないものが増えてきました。暑くなると、着替えることも多くなっていきます。持ち物、着てくるお洋服全てに、名前があるか確認をお願いします。また、おさがりの洋服の名前も、書きなおしていただくと助かります。ご協力よろしくお願いします。



めじろ組(2歳児)

梅雨のどんよりとした雨雲を吹き飛ばすくらい、めじろちゃん達の笑い声が室内に響き渡っています。雨の日は大好きなブロック遊びや、線路をつなぎ電車を走らせたり、お人形のお世話やおまごごに大忙し。制作コーナーでは季節にちなんだしずくのしみ絵や、スタンプ遊びで紫陽花を描き、ぞくぞくと芸術的な作品が仕上がりました。お部屋に飾って自分達の作品を嬉しそうに眺めています。お天気の良い日にテラスでたらいにお水を汲み、ペットボトルにクレープ紙を入れ色水遊びをしました。色水もキラキラ、みんなの笑顔もキラキラ。色水遊びにはまってしまっためじろちゃん達です。7月も色水遊びや、プール遊び等を楽しんでいきたいと思っています。梅雨明けが待ち遠しいですね。お楽しみに！



つばめ組(3歳児)

ジメジメした梅雨真っ只中ですが、面白い遊びを思いつくのが上手なつばめ組さん！雨上がりは特にウキウキ♪お目当ては『水たまり』浅いところでは砂場玩具の乗り物を浮かせて走らせたり、斜面を使って水の中にダイブさせたり、深さがあるところには三輪車で突入したり飛び込んでバシャバシャしたり、あれこれ面白いイタズラを全身で思いきり楽しんでいました。梅雨が明けると夏本番！今年はずいぶん憧れの大きなプールです。水たまりの何十倍もの大きさ(笑)きっとワクワク大喜び♪太陽の下で水しぶきをあげて思いきり楽しみたいと思います。暑さに負けないように体調管理を心掛け、元気に過ごしていきたいですね！！



うぐいす組(4歳児)

下駄を履くことにも少しずつ慣れ、足ふきを絞ったり、自分で足を拭いたりすることがスムーズに行えるようになりました。お水が気持ちよいこの時期、裸足で下駄を履き涼を感じていきたいと思っています。プール遊びも始まります。思う存分遊べるように、体調管理に気をつけていきましょう。爪の伸びているお友だちは、切ってきてくださいね。プールの道具やフェイスタオル等、持ち物のチェックもよろしくお願いします。汗をかきながら、子ども達と一緒に暑い夏を楽しんでいきたいと思っています！



はと組(5歳児)

畑の野菜が生長し、収穫できるようになりました。園庭に出るたびに「大きくなっているかな？」「赤くなっているかな？」と楽しみにしながら観察しています。収穫したトマトは只今、給食室にて冷凍中。今月はそのトマトを使い、ケチャップを作る予定です。14日は夏祭りごっこ♪みんな喜んでくれるかな？と一生懸命に準備をすすめています。保育園生活最後の夏。プールや水遊びなど...みんなで楽しく過ごしていきたいと思っています。先月の12日より担任交代となり、ご心配ご迷惑をおかけして申し訳ありません。小学校へとつなぐ大切な1年となりますので、子ども達が自信と期待を持って小学校へと羽ばたいていけるようサポートしていきたいと思っています。何か心配なこと等がありましたら、遠慮なく声をかけてください。残り9カ月、よろしくお願いします。

